



Dialogue août 2018 - Nous nous rendons dans la rue



© La Rédaction / Libre de droits

L'Armée du Salut est présente, là où personne d'autre ne souhaite se rendre, y compris auprès des prostituées dans la rue.

La prostitution est toujours destructrice. Ce constat pousse l'Armée du Salut à s'engager aux côtés de ces hommes et ces femmes fragilisés qui vendent leur corps dans les rues de nos villes.

Dans ce numéro de *dialogue*, nous vous présentons le travail des équipes RAHAB, qui vont à la rencontre des prostituées dans les rues. À l'aide de portraits-typés, nous essayerons de comprendre quelles peuvent être les trajectoires qui amènent à faire commerce de son corps. Et finalement, un ancien consommateur pose un regard sans détour sur cet énorme business, que tout le monde préfère ignorer.

Découvrez également le développement de l'Armée du Salut en Afrique, avec les débuts officiels de l'œuvre au Burkina Faso. Ou encore la fête pour les 25 ans de la Résidence Amitié, EMS de l'Armée du Salut à Genève.

Téléchargez ici [le dialogue 04/2018 en PDF](#).

Auteur

La Rédaction

Publié le

8.8.2018